

¿Quieres saber de ALGUIEN? Toda la Información sobre Cualquier Persona en España **Accede AQUÍ**
 www.Dateas.com Comentarios: anuncios Google

www.cursospostgrados.com
 ★ Cursos ★ Másters
 ★ Oposiciones ★ Idiomas



48 € IVA y envío incluidos **Bolígrafo digital** Tu aliado perfecto en clase
 Guarda en tu ordenador todo lo que escribes en papel

Jueves, 24 de septiembre de 2009 • Actualizado a las 11:17 (CET) • Año VII. Fundado en noviembre de 2003

VÍDEOS ! | **IMÁGENES** | **ÚLTIMA HORA** | **ENCUESTAS** | **EL TIEMPO** | **PÁGINAS BLANCAS** | **PÁGINAS AMARILLAS** | **CALLEJERO** | **CLASIFICADOS !**

ALCOCEBRE APARTAMENTOS

OPINIÓN
 Firmas
 Viñetas

ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.

ESPECIALES

PUBLICIDAD

 • Cursos
 • Másters

ESPAÑA

INTERNACIONAL

DEPORTES
 Fútbol
 Baloncesto
 Motor
 Tenis
 Balonmano
 Ciclismo
 Golf
 Vela y Copa Am.
 Atletismo
 Más noticias

ECONOMÍA
 Vivienda
 Automóviles

CULTURA Y OCIO
 Cine
 Televisión
 Música
 Libros

SOCIEDAD
 Sucesos y tribu.
 Ciencia y salud
 Religión
 Prensa y medios
 Educación
 Gente

Gastronomía, vinos y lugares
 J. Ruiz de Infante

Toros
 Ignacio de Cossío

PUBLICIDAD

una bicicleta plegable gratis

RESTAURANTE Santiago
 Marbella - 952770078

zonok
 in your zone

zoom.in
 por www.zoom.in

Política

Vallada la zona de 300 metros donde se cree que podría estar localizada la fosa de Lorca

GRANADA, 23 (EUROPA PRESS)
 Los investigadores del Instituto Andaluz de Geofísica que trabajan en la localización de las posibles fosas en la zona de unos 300 metros, situada entre Víznar y Alfacar, en la que se cree que podría estar localizada la de Federico García Lorca, el maestro Dióscoro Galindo, y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, cuentan desde hoy con "garantías de privacidad", puesto que los terrenos ya han sido acotados por vallas metálicas.

Así lo explicó a Europa Press Rafael Gil Bracero, vicepresidente de la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica, que promueve la exhumación de Galadí a petición de su nieto, del mismo nombre que su abuelo. Gil Bracero indicó que los investigadores han dividido en cuadrículas los terrenos, en los que están empleando el uso de georradars para la detección de movimientos de tierra.

Las tareas podrían prolongarse durante toda esta semana, si bien los técnicos no harán sus conclusiones hasta pasados unos diez o quince días, según las estimaciones del equipo, dependiente de la Universidad de Granada.

Por ahora, los investigadores están analizando la zona situada desde el monolito del Parque de Alfacar, donde situó Ian Gibson la localización de la fosa del poeta por testimonio de su enterrador, Manuel Castilla, conocido como Manolo El Comunista, hasta el barranco de Víznar, donde están enterradas miles de víctimas de la Guerra Civil, pasando por la ubicación que apuntó el escritor Agustín Penón, en el paraje El Caracolar.

La dificultad añadida en el proceso es que el lugar es casi un cementerio, puesto que se cree que podría haber más fosas en el terreno delimitado con un número de personas similar al que se cree que yacen en la fosa en cuestión. Por esa razón, el uso de georradars, que por primera vez se utilizan en Andalucía para localizar un enterramiento, según Gil Bracero, le dará carácter científico a las ubicaciones en las que se sospecha que podría situarse la fosa buscada.

EL PLAZO DE ALEGACIONES ESTARÁ ABIERTO HASTA EL 1 DE OCTUBRE

La exploración se está haciendo de forma simultánea al proceso abierto por la Consejería para que los interesados presenten alegaciones a la apertura de la fosa, iniciándose un día después de que la Junta publicara en el BOJA la ampliación del plazo en diez días, hasta el 1 de octubre. Se formalizaba así el anuncio que hizo el pasado 11 de septiembre la consejera, Begoña Álvarez, después de que la familia del poeta granadino pidiera la ampliación para poder estudiar el expediente de exhumación y pronunciarse al respecto.

REUNIÓN DE HEREDEROS

De hecho, según informó la sobrina del autor de "Yerma", Laura García-Lorca, será la semana que viene cuando los herederos se reúnan para tomar una decisión, que aún no han concretado, hasta que puedan estudiar la documentación solicitada para la exhumación, que podría producirse a mediados del mes de octubre, según indicó el pasado viernes Begoña Álvarez.

Por ahora, la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (Agrmh) ha solicitado la exhumación de los restos de Galadí. En el caso de la familia Galindo, existe un conflicto de intereses entre Nieves García Catalán, acogida desde muy pequeña por los hijos del maestro, que reclama los restos, y Nieves Galindo, su hermanastra y nieta del republicano, que se

Publicado el miércoles 23 de septiembre de 2009 a las 13:23 horas.

» Enviar una carta al director

» Imprimir esta página

» Guardar y compartir

Menéame	Wikio
Google	Blinklist
Yahoo!	Fresqui
Windows Live	Facebook
Digg	Newsvine
Delicious	Reddit
Technorati	

Otros textos de Política

- » Ares cree oportuna la reforma legal para desalojar a ANV, pero desea unidad para plantear censuras
- » El PSE cree oportuna la reforma legal para desalojar a ANV
- » Rajoy advierte que si se consuma la moción de censura en Silleda los concejales del PP no pueden seguir en el partido
- » Ares espera que PNV "recoja" el llamamiento del lehendakari para aprobar los presupuestos en todas las instituciones
- » El juez condena a De Santos a dos años de prisión por malversación de fondos públicos en clubes de alterne

Envíos urgentes. El mejor precio. Nuestra tienda oficial.

Master Comercio Exterior
 Master en Comercio Exterior y Relaciones Internacionales. Online.
 Cursos.Trabajos.Com

Ríete un Rato
 La terapia más sana Mira nuestros vídeos y ríete
 Humor.PaisDeLocos.com

Guía de Masters
 Master Relaciones Internacionales Encuentra el tuyo en nuestra web.
 www.mastermas.com

internacionales
 Todo Sobre internacionales Top Ofertas y Últimas Novedades!
 es.Excite.eu/internacionales

RR Internacionales
 Estudia Relaciones Internacionales iInformación académica!
 Formacion-R-Internacionales./

opone a la exhumación. Joaquín Arcollas no dejó descendencia, si bien la CGT-A ha solicitado sus restos al considerarse su familia ideológica.

La Consejería de Justicia ha estimado además la petición de exhumación formulada por los familiares del que fuera inspector de tributos Fermín Roldán, que consideran que también podría estar enterrado en la misma fosa, y del restaurador granadino Miguel Cobo Vílchez, que podría encontrarse en una ubicación cercana.

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos *

Comentario (máx. 1.000 caracteres) *

E-mail (no se muestra) *

Web

Publicar

(*) Obligatorio.

NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

[Información corporativa](#) | [Estadísticas](#) | [Publicidad](#) | [Contacte con nosotros](#)

© SIGLO XXI | Director: Guillermo Peris Peris | info@diariosigloxxi.com | Auditado por 

Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos. Toda responsabilidad derivada de los textos recae sobre sus autores. Reservados todos los derechos.